

La OMT refuerza su cooperación en torno a las inversiones turísticas

Madrid (España), 13 de abril de 2023 - La OMT ha seguido adelante con su enfoque centrado en la inversión en un turismo más resiliente y sostenible, reforzando su cooperación tanto con la comunidad internacional como con el sector privado.

En este contexto, la **OMT** se ha unido a la **Alianza Mundial de Inversionistas para el Desarrollo (WIDA)**. Como parte de la Alianza, la OMT trabajará para mejorar tanto el nivel como la eficacia de la inversión en el sector con el objetivo de apoyar y acelerar la aplicación de la Agenda 2030 y sus Objetivos de Desarrollo Sostenible.

El secretario general de la OMT, Zurab Pololikashvili, afirma: “La inversión es con demasiada frecuencia el ingrediente que falta para hacer realidad nuestros planes compartidos de un sector turístico más sostenible, inclusivo y resiliente. La OMT se enorgullece de unirse a la Alianza Mundial de Inversionistas para el Desarrollo y esperamos trabajar juntos para replantear y transformar las inversiones en turismo”.

El presidente de WIDA, James Zhan, añade: “La WIDA reconoce plenamente que la OMT ha venido desempeñando un papel de liderazgo en la promoción de la inversión en turismo para el desarrollo sostenible y el crecimiento inclusivo. Cree que la OMT comparte los mismos valores que WIDA y puede hacer una contribución significativa a nuestras causas comunes”.

Impulsar las inversiones tras la pandemia

Los datos de la OMT muestran que, como consecuencia de la pandemia, los niveles de inversión en turismo descendieron drásticamente. El organismo especializado de las Naciones Unidas celebrará este año el Día Mundial del Turismo (27 de septiembre) en torno al lema de las “inversiones verdes” y, según el secretario general, Zurab Pololikashvili, una mayor cooperación con los agentes del sector privado será vital tanto para impulsar los niveles de inversión como para dirigir la financiación a proyectos centrados en la sostenibilidad.

“Por este motivo, me complace que la OMT haya confirmado nuestro nuevo acuerdo con la Reunión Anual de Inversiones (AIM)”, afirma el Sr. Pololikashvili. “Consideramos que esta colaboración es mutuamente beneficiosa, ya que reconocemos las importantes contribuciones que puede hacer el sector privado a los objetivos estratégicos de nuestra organización.”

En consonancia con el compromiso de las dos organizaciones de cooperar en la aplicación del memorando de entendimiento, la OMT encabezará el **“Segmento de Inversiones Turísticas”**, un evento paralelo oficial de la próxima Reunión Anual de Inversiones, que se celebrará del 8 al 10 de mayo en Abu Dhabi (Emiratos Árabes Unidos).

El presidente de la AIM, Dawood Al Shezawi, ha declarado: “La misión de la AIM ha sido proporcionar una plataforma interactiva en la que puedan formarse oportunidades de inversión, con lo que no solo se refuerzan las relaciones económicas entre las naciones, sino que también se abordan cuestiones que tienen profundos efectos a escala mundial. También queremos ofrecer una plataforma en la que las mentes más brillantes, de todos los sectores, puedan converger para encontrar soluciones y ampliar las ideas de desarrollo. Acogemos con satisfacción esta gran oportunidad de cooperar con la OMT y estamos seguros de que esta colaboración será fructífera”.

Acerca de WIDA

La Alianza Mundial de Inversionistas para el Desarrollo (WIDA) es una plataforma global dedicada a promover la inversión para el desarrollo sostenible. Promueve la inversión sostenible e inclusiva a través de una red abierta y estructurada de múltiples organizaciones procedentes de la comunidad de la inversión para el desarrollo. WIDA persigue este objetivo global creando sinergias y maximizando el impacto a través de la promoción conjunta, la organización conjunta y las acciones conjuntas entre las organizaciones participantes.

Acerca de la AIM

La Reunión Anual de Inversión (AIM) es una iniciativa de la Fundación AIM, una organización internacional independiente plenamente comprometida con la potenciación de la economía mundial mediante el impulso de estrategias de promoción eficaces y la facilitación de oportunidades de productividad y expansión económica. La Fundación también se encarga del funcionamiento y la gestión de la Red Mundial de Inversión AIM y sus 15 grupos empresariales afiliados, además de supervisar la sección mundial y las filiales regionales de la Reunión Anual de Inversión.

Related Links

[OMT: Innovación, Educación e Inversiones](#)

[La Alianza Mundial de Inversión para el Desarrollo \(WIDA\)](#)

[Reunión Anual de Inversiones \(AIM\)](#)